

Fecha: 07-04-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: IACC inauguró año académico con un conversatorio que abordó la brecha digital

Pág.: 13
 Cm2: 702,9
 VPE: \$ 9.232.969

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

IACC inauguró año académico con un conversatorio que abordó la brecha digital



El Instituto Profesional IACC dio inicio al año académico con el conversatorio "Superación de la brecha digital: estrategias para asegurar el acceso a la educación de calidad".

El 4 de abril se desarrolló en el Instituto Profesional IACC el conversatorio "Superación de la brecha digital: estrategias para asegurar el acceso a educación de calidad", en el marco de la inauguración del año académico 2024.

El panel contó con la presencia de Gonzalo Donoso, jefe de la División de Educación Técnico Profesional de Nivel Superior de la Subsecretaría de Educación Superior; Hernán Araneda, gerente general de Fundación Chile, y Albert Sangrà, director de la Unesco en Tecnología y Educación.

La actividad la encabezó Benjamín Correa, rector de IACC, y Álvaro Fuenzalida, vicerrector académico del instituto, además contó con la presencia de destacadas invitadas, autoridades del instituto profesional, docentes y estudiantes de IACC. "En estos 16 años, hemos creado una comunidad educativa con una cantidad de más de 58.500 personas entre estudiantes, titulados y docentes", afirmó Benjamín Correa.

Además, en el marco del mes de aniversario de IACC se realizó la primera grabación del podcast "Digital Para Cual", que lanzarán prontamente a través de Spotify.



Claudio Tapia, profesor del Colegio San Luis Beltrán; Hernán Araneda, gerente general de la Fundación Chile; Gonzalo Donoso, jefe de la División de Educación Técnico Profesional de Nivel Superior de la Subsecretaría de Educación Superior; Dámale González, estudiante del Colegio San Luis Beltrán, y Hugo Barriga, director de la Escuela de Tecnologías Aplicadas de IACC.



Benjamín Correa, rector de IACC.

Benjamín Correa, rector de IACC, y Albert Sangrà, director de la Cátedra Unesco en Tecnología y Educación para el Cambio Social en la Universitat Oberta de Catalunya (UOC).



Karla Montero, directora de Planificación, Acreditación y Estudios Estratégicos; Daniela Ponce, directora de Gestión y Desarrollo Docente; Francisca Maulén, directora general académica, y María José Larraín, directora de Vinculación con el Medio, todas de IACC.



Pablo Cruz, vicerrector de Vinculación con el Medio, Personas y Cultura Institucional; Gabriela Larrea, vicerrectora de Admisión y Comunicaciones; Cristóbal Soffia, vicerrector de Aseguramiento de la Calidad; Francisca Marinello, vicerrectora de Apoyo Estudiantil, y Álvaro Fuenzalida, vicerrector académico, todos de IACC.



Beatriz Von Appen, directora de la Fundación Choshuenco, y Paz Lorca, directora de la Escuela de Desarrollo Social y Educación de IACC.



Paola Mangiamarchi, directora general de Escuelas; Francisco Valdivia, director de TI; Margherita Luengo, directora de Marketing y Comunicaciones, y Remo Betta, director de Recursos Académicos, todos de IACC.



Paola Tapia, directora de Transporte Público Metropolitano; Mauricio Torres, director de la Escuela de Procesos Industriales; Paz Lorca, directora de la Escuela de Desarrollo Social y Educación, ambos de IACC, y Barbarita Lara, ingeniera informática y divulgadora científica.